

## **Großes Interesse an Ausbildung zum Fahrradmonteur**

Im Rahmen der bike-austria 2014 zeigten Fachlehrer und Schüler der Siegfried Marcus Berufsschule für Kfz-Technik/Wien in praktischen Vorführungen Arbeitsabläufe aus dem Lehrberuf Kraftfahrzeugtechniker mit Schwerpunkt Motorradtechnik und der Zusatzausbildung zum Fahrradmonteur im Rahmen des Lehrberufes Kraftfahrzeugtechniker. Die Präsentation der Berufsschule auf der Messe wurde u. a. durch die Unterstützung der Arge 2Rad und Yamaha Motor Middle Europe B.V./Wien möglich. Am Messestand wurde an einem Yamaha-Motor sowie an Fahrrädern und Pedelecs von Auto Wenko GmbH/Pillichsdorf gearbeitet. Zu sehen waren weiters ein KTM-Motor-Schnittmodell und die in einem Schülerprojekt umgebaute Yamaha FZ1. Laut Direktor OSR Markus Fuchs sei die Zusatzausbildung zum Fahrradmonteur, die seit dem Wintersemester 2012/13 in der Ausbildungsstätte im Rahmen des Lehrberufes Kraftfahrzeugtechniker angeboten wird, seitens der Messebesucher und Aussteller auf besonderes Interesse gestoßen. (DSC)